



Recalibração para sensores infravermelhos de temperatura

Rekalibrierung für Infrarot-Temp. TW200x

Werkskalibrierschein
 Factory calibration certificate

Messumformer-Typ: TW200x

transmitter type: TW200x

Serien-Nr.: 123456789

serial no.: 123456789

Messbereich: 1...200 °C

temperature range: 1...200 °C

Ausgangssignal: 1...20 mA

output: 1...20 mA

Genauigkeit: ± 1,0 %

accuracy: ± 1,0 %

Kalibrierdatum: 12.03.2017

date of calibration: 12.03.2017

Auftragsnummer: 123456789

job no.: 123456789

Referenzgerät: 123456789

reference unit: 123456789

Prüfnorm, Temperatur: 123456789

testing device, temperature: 123456789

Serien-Nr.: 123456789

serial no.: 123456789

PTB-Zertifikat: 123456789

PTB certificate: 123456789

Umgebungstemperatur: 123456789

ambient temperature: 123456789

Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Schwarzen Strahler" mit einem Referenz-Element der höchsten Qualität in Abstimmung mit dem deutschen Temperatur-Standard auf Basis des PTB 90.

The calibration was performed in the specified environment with a "black body" with a reference element of the highest quality in accordance with the German temperature standard on the basis of PTB 90.

Die Angaben zur Messgenauigkeit sind nur gültig, wenn die Messumformer-Typen TW200x und TW200x mit dem Kalibrierungsprotokoll geliefert werden. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Indikatorenwert von 100 %.

The specified accuracy is only valid if the transmitter types TW200x and TW200x are delivered with the calibration protocol. The measurement values refer to a read indicator value of 100 %.

The given accuracy is only valid if the transmitter types TW200x and TW200x are delivered with the calibration protocol. The measurement values refer to a read indicator value of 100 %.

Die genaue genutzte Messgenauigkeit ist in der Tabelle angegeben. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Indikatorenwert von 100 %.

The exact used accuracy is given in the table. The measurement values refer to a read indicator value of 100 %.

Die genaue genutzte Messgenauigkeit ist in der Tabelle angegeben. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Indikatorenwert von 100 %.

The exact used accuracy is given in the table. The measurement values refer to a read indicator value of 100 %.

Wichtig: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

Important: This certificate was automatically generated and is valid without signature.

Die genaue genutzte Messgenauigkeit ist in der Tabelle angegeben. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Indikatorenwert von 100 %.

The exact used accuracy is given in the table. The measurement values refer to a read indicator value of 100 %.

Dados mecânicos

Peso [g] 20,8

Notas

Notas

- O equipamento deve ser enviado.
- O respetivo sensor é entregue junto com o certificado de calibração.
- O certificado de calibração está em dois idiomas (alemão/inglês).
- Pedidos posteriores só são possíveis, se o sensor se encontrar em estado limpo ao ser devolvido.
- Na versão online da ficha técnica está arquivado um certificado modelo em "Downloads".